

Sindicatos exigen vacaciones continuas

Trabajadores de diversos sindicatos protestaron en la Cámara de Diputados para exigir la aprobación de las reformas que amplían de 6 a 12 días las vacaciones al cumplir el primer año de trabajo. Al grito de ¡Vacaciones ya! demandaron la aprobación original, avalada por los senadores, para que los empleados puedan disponer de los días continuos. Ante las presiones, diputados y senadores de Morena y MC anunciaron que el dictamen aprobado en San Lázaro contará con una reserva para respetar la iniciativa tal y como la envió la Cámara alta. Tras el anuncio, los manifestantes se retiraron.

https://drive.google.com/file/d/1nUDsCDgff6OW7l5FNN3ap56Y61uolJKV/view